

ABSTRAK

Dwi Setyorini: Bimbingan Menulis Buku Untuk Meningkatkan Kepercayaan Diri Anak Yatim (Penelitian Di Pondok Pesantren Yatim Dan Dhuafa Al-Kasyaf, Kampung Sukamaju RT 04 RW 10 Desa Cimekar Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung)

Kepercayaan diri merupakan aspek yang penting yang harus ada dalam setiap diri individu. karena dengan memiliki kepercayaan diri yang baik seseorang akan mampu mengembangkan kemampuan dirinya dengan perasaan positif dan yakin terhadap potensi yang dimilikinya, sedangkan individu dengan kepercayaan diri yang kurang, dia akan cenderung kesulitan dalam mengembangkan potensi dirinya seperti kesulitan dalam mengembangkan hubungan sosialnya dengan orang lain serta ketidakmampuan dalam menghadapi tantangan dalam kehidupannya.

Sementara kepercayaan diri tidak dapat dimiliki oleh setiap anak, seperti yang terjadi Pondok Pesantren Yatim dan Dhuafa Al-Kasyaf, yang mana kondisi kepercayaan diri anak yatim pada saat awal berada disana nyaris memiliki kepercayaan diri yang sama yaitu rendah, dikarenakan memiliki latar belakang yang sama, yakni tidak lengkapnya orang tua, dan lain sebagainya.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui sejauh mana bimbingan menulis dapat meningkatkan kepercayaan diri anak yatim di Pondok Pesantren Yatim dan Dhuafa Al-Kasyaf.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan kualitatif. Adapun Teknik pengumpulan data melui observasi, wawancara dan dokumentasi yang dilakukan kepada pembimbing dan juga anak yatim di Pondok Pesantren Yatim dan Dhuafa Al-Kasyaf.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan menulis telah berhasil meningkatkan kepercayaan diri anak yatim yang ditandai dengan munculnya perubahan pada diri anak yang mulai dapat berinteraksi dengan teman-temannya. Anak mampu mengekspresikan dirinya, salah satunya dengan mampu berbicara di hadapan banyak orang, dirinya mampu dan berani mengemukakan apa yang ada dipikirkannya. Hal ini tentunya menunjukkan bahwa program bimbingan menulis ini memiliki efek yang baik bagi kepercayaan diri anak.

Kata kunci: Kepercayaan diri, Anak yatim, Menulis